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前回（984回例会）の記録
平成22年７月１日（木）

■ゲスト
　

■ビジター
　中津中央RC
　会長　島田新一君
　幹事　河野誠男君

■出席報告
　会　員　数　25名
　免 除 者 数　０名
　対 象 者 数　25名
　本日出席者　22名
　欠 席 者 数　３名
　出　席　率　88.00%

■前々回出席報告の修正
　前々回欠席者　　３名
　メイクアップ　　１名
　欠　席　者　　２名
　修正出席率　88.00%→　92.00%
●メイクアップ
　岡野（中津中央RC）　

●欠席者
　松本、出納

◉本日の例会プログラム　2010～2011年度　活動方針発表
　SAA、会員増強退会防止委員会、クラブ広報委員会

◎次回例会プログラム　2010～2011年度  活動方針発表
　クラブ管理運営委員会、奉仕プロジェクト委員会、ロータリー財団委員会

会長  青 木  秀 暢　　幹事  土 居  孝 信　　会報担当  二反田新一　加 来  敏 男　　クラブ広報委員長  大 和  裕 武

◎ロータリーソング　君が代、奉仕の理想

◎会長の時間　　会長　青木秀暢
　本日は2010 〜 2011年度の第１回の例会で
あります。これから１年間、会長を務めさせ
ていただきます。
　初代向笠会長にはじまり22代になります。過去歴代会長
は立派な会長さんばかりのあとを継承することになり、大
変荷が重く、不安を感じています。
　幸い幹事に積極的行動力のある土居会員が決まり、役
員、理事、各委員長さんも頼もしい方ばかりで、その心配
もないように思われます。全く未熟な会長でありますが、
皆様のご支援により私なりにこの１年乗り切って行く所存で
あります。どうかご指導、ご協力のほどよろしくお願い申し
上げます。
　本年度の主な行事といたしましては、平成４クラブ姉妹交
流が２年ぶりにあります。今年度は仙台にて開催になります
が、出来れば皆様と仙台の方に出かけたいと思います。

◎幹事報告　　幹事　土居孝信
●例会変更　豊前西RC、仙台平成RC、杵築RC、八代RC
●週報受理　豊前西RC
●会報受理　中津沖代ライオンズクラブ
●週報お礼　緒方パストガバナー
●その他　①ロータリー誌届く②大分キャピタルRCより10

周年記念誌届く③ロータリーの友届く④今日例会後に
理事会があります。

◎委員会報告
・梶原出席奨励担当
　今年度から月の第一例会を100％例会にしたいと思ってお
りますので皆様ご協力お願いします。

◎例会の食事メニュー
　風待月の膳

「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”



「地域を育み、大陸をつなぐ」  “BUILDING COMMUNITIES BRIDGING CONTINENTS”

◎ニコニコボックス　　　　 　　　担当：会員増強委員会
○島田会長（中津中央RC)
　中津中央例会がまだなくて会長という自覚
がない状態でこちらにご挨拶に来ました。以
前から知り合いの青木会長をぜひ盛り上げて
頂きたいと思っております。今年一年宜しくお願いします。
○河野幹事（中津中央RC）
　幹事は二度目になります。幹事の卒業単位
が足りなかったのかもしれません。宜しくお願
いします。
○青木会長
　島田会長、河野幹事からニコニコを頂いて
おります。私もニコニコします。

○江渕会員
　土居幹事１年間頑張ってください。１年前に
緊張していた事を思い出します。

○土居幹事
　第一回目例会という事で幹事をしっかりやり
ますので宜しくお願いします。

○出納会員
　会員増強頑張ります。

○矢頭会員
　会長の「えーと」「どーも」の回数分ニコニ
コしてもらうとニコニコが増えるだろうなと考え
てました。
○辛嶋会員
　ガバナー月信に写真が載ってました。会長、
幹事、中津中央の会長、幹事今年も宜しくお
願いします。
○永松（達）会員
　今年度会員増強に努めます。

◎会員卓話
青木会長活動方針 

　さて本年度RI会長のレイ・クリンギンス
ミス氏テーマは、「地域を育み、大陸をつ
なぐ」であります。私達の2720地区の木
下光一ガバナーは「原点を見つめ、未来を

拓く」を本年度のテーマとしています。私達クラブはガバナー
の指針に基づき本年度の目標としたいと思います。
　現在は会員数も以前から見て減少しているうえ、世の中の景
気も何十年来の不況ですので、 「メリハリ」のあるクラブ運営を
したいと思います。簡素化できるところは、簡素化をし、やる
時は従来どおり、それ以上ぐらいの気持ちでやりたと思います。
それに経費の事も少し考えながら計画をしたいと思います。
　目標としましては       
　１．会員増強は目標５名を目指します。        

　２．100％例会を年間数回計画したいと思います。        
　３．親睦活動は「メリハリ」のある計画を考えたいと思い

ます。        
　４．社会奉仕活動として「２〜３年」掛かっても一般の人

にわかるような事業を立案したいと思います。        
　５．元気のあるクラブを目指します。       
　会員増強を考えると、それには広報活動にも少し力を入
れ活動をしたいと思います。       
　たとえば月信などを公共的施設などに置かせてもらうな
どあまり経費を掛けないで済むような方法とか、いろんな方
法があると思いますが、委員会などと相談をしながら少しで
も実現できるように頑張って行きたいと思います。
　どうかこの１年間、谷間にならないようにご指導、ご鞭
撻の程よろしくお願い申し上げます。 

土居幹事活動方針　
　2010-11年度　中津平成ロータリークラ
ブ幹事を仰せつかりました、土居孝信で
す。
職業分類：幼稚園、勤務先：双葉ヶ丘幼

稚園、役職：理事長・園長、入会年月日：平成14年１月10
日です。
　まず、クラブ幹事の役割について
　クラブが効果的に機能するよう援助することです。効果
的なクラブとは、
・会員基盤の維持、増強することができる。
・地元社会ならびに他の国々の地域社会のニーズを取り上

げたプロジェクトを実施し、成功させることができる。
・プログラムへの参加ならびに財政面での貢献を通じて、

ロータリー財団を支援することができる。
・クラブ・レベルを越えてロータリーで奉仕できる指導者

を育成することができる。
とクラブ幹事要覧にあります。
　私は、組織の核は運営だと考えますので、非常に重要な
役職であると考えます。折角することですので自分に足りな
いことの修練として会員の皆様に迷惑を掛けないよう努力い
たします。何卒、ご協力をお願いいたします。
　さて、青木会長のお話にあったように2010-11国際ロータ
リー会長は、「地域を育み、大陸をつなぐ」をテーマに地
元地域社会の精神とリソースを育み、住みやすく働きやすい
世界をつくるために、世界中の人々の善意をつなごうと呼び
かけています。
　そして、国際ロータリー第2720地区 木下光一ガバナーは、
職業奉仕という他に例を見ない優れた考えをもったロータリ
アンは、一人一人が奉仕の理想を実践できるよう各クラブの
活動を通して修練を積み勇気を持って奉仕の実践に踏み出
しましょうと言います。
　我らが中津平成ロータリークラブ 青木会長は、「夢ある
ロータリー活動」への推進とよく言います。楽しいクラブ活
動へと牽引してくれることと信じております。
　姉妹交流、地区大会、地区出向者への支援、５つの目
標の実現にむけ努力いたします。
　また、各委員会が機能しスムースな運営が出来るよう勉
強いたしますのでご指導を御願いいたします。
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